

LEMBAR PERSEMBAHAN

“Allah meninggikan beberapa derajat (tingkatan) orang-orang yang beriman di antara kamu dan orang-orang yang berilmu (diberi ilmu pengetahuan dan Allah maha mengetahui yang kamu kerjakan”

(Q.S Almujadallah:11)

Syukur Alhamdulillah ya Allah

Akhirnya semua yang diinginkan tercapai walau dengan susah payah, lelah, menangis bahkan terkadang rasa putus asa pun datang. Namun, rasa semangat kembali hadir demi meraih sebuah cita-cita. Ini adalah awal perjuangan hidup yang sebenarnya. Tiada sujud syukur Ku selain berharap Engkau jadikan Aku orang yang senantiasa berfikir, berilmu, dan bersabar dalam menjalani segala sesuatu dalam hidup ini.

Ku persembahkan karya sederhana ini untuk orang-orang yang selalu memberikan dukungan, motivasi, semangat, cinta dan kasih sayang sehingga karya ini dapat diselesaikan.

Untuk Ibunda tersayang Tuti Ariani

Setiap perjalanan hidup Ananda tiada sedetikpun yang dapat melupakanmu, melupakan cinta kasihmu, bahkan setiap perjuangan yang telah Ibunda lakukan demi Ananda untuk dapat mengenyam pendidikan telah terpatri di hati sanubari yang terdalam. Ibu,,, karya ini Ananda persembahkan sebagai hadiah termanis untuk memberikan senyum terindah di raut wajah Ibunda.

Ibu,,,

Terima kasih atas doa mu.

Ayahanda tercinta Sudarto

Engkau adalah sosok terkuat dalam hidup Ananda.

Engkau adalah guru pertama yang mengajarkan

Ananda bagaimana berjuang di dunia yang

fana ini. Terima kasih atas nasehat yang selalu

Ayahanda berikan. Semoga karya kecil ini akan menjadi salah satu wujud bakti Ananda untuk Ayahanda...

Adikku tersayang Imam Nur Cholis dan Puti Della Eta Wendari....

Berjuanglah demi meraih satu bintang yang telah disediakan untukmu. Jangan pernah merasa lelah untuk meraihnya. Setiap langkah mu saat ini akan menentukan langkah mu di masa yang akan datang.

Sahabat-sahabat Ku ...

Lolo Gustriani Manik, Tria Anggreini, dan Zakiah Hayati. Terima kasih Ku ucapkan karena tanpa rasa bosan sahabat selalu mengingatkan Ku, mendukung Ku, dan menjadikan Ku kuat dalam menghadapi setiap rintangan dalam penyelesaian karya ini. Hanya ucapan terima kasih yang dapat Ku ucap wahai sahabat. Terima kasih telah memberikan berjuta warna di setiap perjalanan Ku meraih cita-cita Ku

Nur Aulia Khairani

THE
Character Building
UNIVERSITY